
Протокол заседания 
Общественной палаты 

Богучарского муниципального района 
Воронежской области

Дата проведения: 27.03.2025 года.
Место проведения: зал заседаний 

администрации Богучарского 
муниципального района 

Время проведения: 14 часов

Заседание Общественной палаты Богучарского муниципального района 
вела председатель Общественной палаты Богучарского муниципального 
района Андросова Елена Васильевна.

Присутствовали: Войтикова Ирина Николаевна -  ведущий специалист 
юридического отдела администрации муниципального района, 17 членов 
Общественной палаты Богучарского муниципального района.

Повестка дня:
1. О проделанной работе Общественной палатой Богучарского 

муниципального района Воронежской области за 2024 год.
2. О мониторинге качества предоставления горячего питания 

школьникам, включающий в себя опрос жителей Богучарского 
муниципального района Воронежской области и выездные проверки 
общественников.

3. Разное.

По первому вопросу выступила Андросова Елена Васильевна -  
председатель Общественной палаты Богучарского муниципального района.

Она доложила о проделанной работе Общественной палатой 
Богучарского муниципального района Воронежской области в 2024 год.

Информация прилагается.

По второму вопросу выступила Андросова Елена Васильевна -  
председатель Общественной палаты Богучарского муниципального района.

Она доложила о том, что в Воронежской области проходит мониторинг 
качества горячего питания в школах. На первом этапе Общественная палата 
региона провела анкетирование среди родителей. Собрав более 60 тысяч 
ответов, общественники сформировали список учебных заведений, которые 
активисты посетят и проверят лично. Общественная палата Богучарского 
муниципального района принимала активное участие в проводимом 
мониторинге.



В ходе мониторинга оценивалось не только качество еды, но и 
создание условий для комфортного приема пищи. На основании полученных 
данных экспертное сообщество сформировало рекомендации по улучшению 
качества школьного питания. Образовательные учреждения при подведении 
итогов первого этапа мониторинга качества горячего питания, показали 
хорошие результаты своей работы по организации питания обучающихся в 
муниципальных общеобразовательных организациях Богучарского района.

В общеобразовательных организациях Богучарского района уделяется 
внимание не только на качество еды, но и на создание условий для 
комфортного приема пищи учащихся.

Информация прилагается.

Голосовали: единогласно.
(Решение прилагается).

Вопросы повестки дня исчерпаны.

Замечаний по ведению заседания Общественной палаты Богучарского 
муниципального района не поступило.

Председатель Общественной палаты 
Богучарского муниципального района 
Воронежской области Е.В.Андросова


